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PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca il
seguito della discussione del disegno di legge:
«Modifiche alle norme sullo stato giuridico e
sull'avanzamento dei vicebrigadieri, dei gra-
duati e militari di truppa dell'Arma dei carabi-
nieri e del CorPo della guardia di finanza»,
d'iniziativa dei senatori Giacometti ed altri.
Essendo necessario approfondire alcuni aspet-
ti di ordine finanziario relativi al provvedimen-
to, sospendo la seduta e convoco immediata-
mente l'Ufficio di Presidenza della Commissio-
ne, integrato dai responsabili dei Gruppi parla-
mentari.

I lavori sono sospesi alle ore 10,05 e vengono
ripresi alle ore 11,40.
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PRESIDENTE. La scorsa settimana il sot~
tosegretario Gorgoni si era impegnato a infor~
mare la Commissione nella seduta odierna se
il Governo fosse in grado di garantire la
copertura finanziaria del disegno di legge in ti~
tolo.

MEOL!, sottosegretario di Stato per la difesa.
Il collega Gorgoni mi ha riferito che il Tesoro
si è impegnato ad assicurare la copertura
finanziaria al disegno di legge, ma al momento
non ha completato l'istruttoria mirante ad
accertare con esattezza il numero dei benefi~
ciari. Ieri sera si è tenuto un incontro con i
rappresentanti dei Ministeri del tesoro, della
difesa, dell'interno e della giustizia e si è
convenuto che nel corso della prossima setti~
mana si potrà dare risposta positiva e circo~
stanziata alle richieste di finanziamento. La
proposta del Governo è perciò quella di
rinviare la discussione alla prossima settimana
per chiarire gli aspetti ancora in discussione.

GIACCHÈ. Vorrei ricordare che l'impegno
della copertura finanziaria per il disegno di
legge in questione era già stato assunto dal
Governo per le settimane precedenti ed il
termine ultimativo doveva essere oggi. Ci
possiamo rendere conto delle difficoltà che si
pongono in relazione alla ricerca della coper~
tura finanziaria; devo però rilevare che si è
anche aggiunta la questione del rapporto con
gli altri corpi di polizia. È stato comunicato
che si tenevano incontri e riunioni per esami~
nare non solo il problema dell'omogeneizza~
zione e della copertura finanziaria per i
carabinieri e per la guardia di finanza, ma
anche per le guardie forestali, le guardie
carcerarie, per la polizia di Stato, eccetera.
Noi non abbiamo alcuna riserva sul fatto che
debbano essere considerate anche queste posi~
zioni; riteniamo anzi che l'impostazione del
disegno di legge unitario che apre la strada alla
soluzione dei problemi di questi corpi sia tutto
sommato un atto positivo. Non ci sembra che
si debba insistere più di tanto sulla contestuali~
tà assoluta con cui bisognerebbe provvedere

per i dipendenti di tutti i corpi di polizia.
Abbiamo avuto incontri con i rappresentanti
del Ministero dell'interno e della polizia per
discutere di questo. Mi pare che in loro vi sia
la convinzione che la progressione delle
carriere contenuta nel disegno di legge non
susciti riserve, purchè non crei problemi
anche per la polizia di Stato.

Se così stanno le cose, riteniamo che il
rinvio proposto possa essere condiviso, ma a
condizione che sia garantita la copertura
finanziaria per la progressione di cinque, dieci
e quindici anni; se per caso non fosse possibile
risolvere questi problemi per gli altri corpi di
polizia, non si insista sulla contestualità imme~
diata, perchè si rischia di non approvare il
provvedimento prima della chiusura dei lavori
parlamentari. Perciò invito il Sottosegretario a
farsi carico di tali problemi di urgenza, anche
per aver la garanzia del parere favorevole della
Commissione bilancio, in modo che la prossi~
ma settimana si possa approvare questo prov~
vedimento. Crediamo anche che la delicatezza
del disegno di legge e l'interesse che esso
riveste per i destinatari sia tale da meritare
ogni sollecitudine.

PRESIDENTE. Concordo con quanto ha ora
dichiarato il senatore Giacchè, per cui a mia
volta, a nome della Commissione, invito il
Governo a rispettare l'impegno precedente~
mente assunto, con le precisazioni espresse
dal senatore Giacchè che trovano consenzien~
te me e tutta la Commissione, e formulo
l'auspicio che il Governo mercoledì prossimo
sia in grado di darci una risposta definitiva in
merito al presente disegno di legge.

Se non si fanno osservazioni, il seguito della
discussione del disegno di legge è rinviato ad
altra seduta.

I lavori terminano alle ore 12.

SERVIZIO DELLE COMMISSIONI PARLAMENTARI
Il Comlglzere parlamentare delegato per I resocontI stenogra!tcl

DOTI. ANTONIO RODINÒ DI MIGLIaNE


